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Radverkehr in Neusäß 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Greiner,  

sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen. 

 

Beim Thema Radverkehr hat sich in den letzten Jahren im Landkreis einiges getan. Der Landkreis 

Augsburg hat sich zum Ziel gesetzt bis zum Jahr 2027 den Radverkehrsanteil auf 23 Prozent zu 

erhöhen. Ein Ziel, das sicherlich nur gemeinsam mit den Landkreiskommunen erreicht werden kann. 

Mit der Einführung der Plattform Radar! 2018 können sich Bürgerinnen und Bürger an der 

Verbesserung der Radverkehrssituation beteiligen, indem sie auf Probleme beim Radverkehr in ihrer 

Gemeinde hinweisen können. Seit Februar 2020 gibt es ein Radverkehrskonzept des Landkreises, das 

insbesondere die Förderung des Alltagsradverkehrs in den Vordergrund stellt. Ziel ist die Entwicklung 

eines zielorientierten Radverkehrsnetzes mit schnellen und direkten Verbindungen zwischen den 

Gemeinden zur Einbindung in die Region. Seit Kurzem darf sich der Landkreis „fahrradfreundliche 

Kommune in Bayern“ nennen. Mit Herrn Fricke hat der Landkreis erstmals auch einen 

Radverkehrsbeauftragten, der auch Ansprechpartner für die Kommunen des Landkreises ist.  

In der AZ vom 07.04.2021 war zu lesen, dass Neusäß mit einer Bewertung von 3,9 unter den 

Kommunen Diedorf, Bobingen, Stadtbergen und Königsbrunn bei einer ADFC-Befragung am 

schlechtesten abgeschnitten hat. Uns stellt sich daher die Frage, wie wir die Situation vor Ort 

verbessern können.  

Unsere Fraktion stellt daher folgenden Antrag: 

1. Herr Fricke wird gebeten in seiner Funktion als Radverkehrsbeauftragter dem Stadtrat das 

Radverkehrskonzept des Landkreises vorzustellen. 

2. Herr Fricke wird gebeten auf die Problemstellungen in Neusäß einzugehen und ggfs. 

eventuelle Verbesserungsvorschläge und Handlungsoptionen der Stadt vorzustellen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Für die Fraktion: Silvia Daßler 


